

みなみりっせいつうしん 南立誠通信



NO.2 令和3年4月27日 文責 校長

築こう（気づこう）南立誠の輪（和）

津市立南立誠小学校 TEL227-5248

春の遠足について

本年度の春の遠足については、新型コロナウイルス感染症拡大防止の対策を行う必要があることから、全学年が徒歩で行きます。また、午前中のみとし、子どもたちは学校で給食を食べます。

遠足の行き先は、南海トラフ巨大地震が発生し、地盤高1.2mの南立誠小学校に津波が押し寄せる危機に面した際の避難場所となっている津借楽公園とします。

今回の遠足の目的の一つは、避難場所の確認です。したがって、避難経路である国道23号線の横断歩道と踏切を渡らず、地下道を通って津借楽公園まで行きます。子どもたちは、遠足の実施にあたり、防災ノート等を活用して、非常事態発生時における基本行動について学習をします。

遠足の目的の二つ目は、仲間づくりです。津借楽公園では、仲間と共に楽しく過ごしたり、おやつを食べたりする時間を設けます。また、子どもたちが、自然に触れ、春の日差しや心地よい風を感じるなど、すがすがしい気分を味わえたらと思います。

各学年の春の遠足の実施日と雨天等で延期になった場合の予備日は、下記の通りです。1年生の安全面や1年生と6年生が交流する機会になることを考え、1年生と6年生と一緒に遠足に行きます。

（春の遠足の予定）

4月30日（金） 3年生（予備日 5月7日）、5年生（予備日 5月6日）

5月7日（金） 2年生（予備日 5月11日）

5月12日（水） 1年生、6年生（予備日 5月18日）

5月17日（月） 4年生（予備日 5月24日）

※遠足の詳細については、各学年のたよりでご確認ください。



南立誠小学校運営協議会の設置と第1回学校運営協議会の開催について

本校は、津市学校運営協議会規則に基づき、令和3年4月1日に学校運営協議会を設置しました。学校運営協議会は、学校運営及び当該運営への必要な支援に関して協議する機関として津市教育委員会（以下「教育委員会」という。）及び校長の権限及び責任の下、地域住民、保護者その他の関係者（以下「地域住民等」という。）による学校運営への参画、支援及び協力を促進することにより、学校と地域住民等との信頼関係を深め、子供たちの豊かな学びと育ちを創造することを目的に、教育委員会が所管する小学校、中学校、義務教育学校及び幼稚園に設置されています。

本校においては、令和3年4月22日（木）に、学校運営協議会委員の任命式を行い、12名の委員の皆様には任命書をお渡ししました。

その後、第1回学校運営協議会を開催しました。学校教育目標「知性と感性にあふれる南立誠小学校 ～確かな学力・豊かな心・健やかな身体を身につけ、21世紀をたくましく生き抜く子どもの育成～」の達成に向けて、「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」のそれぞれに作成した重点目標と具体的な行動計画に基づいて取り組むことなど、令和3年度の学校経営方針について説明をしました。また、子ども1人1台タブレット端末を活用した授業づくりや新型コロナウイルス感染症対策、教職員の働き方改革などについて、委員の皆様と意見交換を行いました。その

後、令和3年度の学校経営方針について承認をしていただきました。

学校運営協議会は、年間3回開催します。第2回学校運営協議会では、本年度の学校運営や教育活動について協議を行います。また、第3回学校運営協議会では、学校自己評価や学校関係者評価を実施します。

今後も、保護者や地域の皆様のご協力とご支援をいただきながら、子どもの健やかな成長につながる活動を行うなど、地域とともにある学校づくりを進めていきますので、よろしくお願い致します。

タブレット端末の貸与式を行いました

本年度、子ども1人に1台のタブレット端末が津市から貸与されましたので、4月16日(金)、タブレット端末の貸与式を行いました。その後、各学級で子どもたちは、タブレット端末を受け取り、学級担任から使用のルールや使い方を学びました。

このタブレット端末は、学習用として貸与されたものです。各教科の授業で活用していきます。子どもたちが、自ら進んで学習したり、仲間と考えを共有したりするときに使ってほしいと思います。また、調べたことをまとめたり、発表したりするときにも役立ててほしいと思います。

小学校を卒業するまで同じものを使います。タブレット端末の使い方のルールを守り、大切に使うことや、学習の道具として活用することを心がけてほしいと思います。

各ご家庭におかれましても、お配りしました津市「タブレット端末活用ルール」について話し合っていたいただくとともに、学校での学習の様子について話題にさせていただくようお願いします。

児童用の本を寄贈していただきました

株式会社ネイチャーズアセットから、本校の子どもたちが読む本を100冊、寄贈していただきました。子どもたちに人気のある本や、国語の授業に関連した本、自然科学に関する本など、楽しく読んで学べる本を選んでいただきました。図書室に寄贈していただいた本のコーナーを設けました。毎日、多くの本が貸し出されています。

また、4月23日(金)に児童用図書贈呈式を行いました。株式会社ネイチャーズアセット社長の中川 雅弘様から、図書委員長と図書副委員長に寄贈していただいた本と目録を手渡していただきました。図書委員長と図書副委員長が、児童を代表して感謝の気持ちを伝えました。

「子どもたちが、コロナ禍で我慢しているので、子どもたちの力になりたく贈らせていただきました。読書を楽しんでもらえたらと思います。」と中川 雅弘様から暖かい気持ちも一緒にいただきました。ありがとうございます。



今後の予定について

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、本年度当初の家庭訪問は見合わせ、5月に希望される保護者様に学校へお越しいただき、個人懇談会を開催します。また、6月に分散授業参観を3密を回避して行いますので、ご理解とご協力をお願いします。詳細につきましては、別途、お配りする案内文書をご確認ください。

また、水泳指導及び夏休みの水泳教室につきましては、マスクをはずしての活動となり、プール内や、更衣室での3密の回避が困難なことから、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、本年度も中止とします。

修学旅行につきましては、10月11日(月)、12日(火)に京都、奈良で予定していますが、キャンセル料の支払いが発生しないようにするため、5月中旬の目的地における感染状況によって、行き先を判断する必要があります。そのため、三重県内で宿泊して、三重県内で活動する修学旅行の計画も合わせて考えています。今後も、新型コロナウイルスの感染状況を注視しながら、子どもたちの健康を第一に考え、学校行事の見直しを行っていきますので、何卒、ご理解とご協力をお願いします。